

---

# INFORMACIÓN POLÍTICA

---

# Basta de agravios; urge debate, exige IP a candidatos

- Presentará agenda a presidenciables y Congreso
- Seguridad y transparencia, entre las propuestas

**FRANCISCO RESÉNDIZ  
E IVETTE SALDAÑA**

—politica@eluniversal.com.mx

Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), lanzó un "ya basta" a los candidatos presidenciales para que detengan "los agravios y las respuestas superficiales que sólo apelan al encono social y la división".

Ante el presidente Enrique Peña Nieto, y tras asegurar que los empresarios no tienen candidato ni partido, dijo que es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país.

Anunció que presentarán a los aspirantes a la candidatura presidencial y al Congreso la *Agenda México, mejor futuro* y solicitarán que asuman sus propuestas.

En la Asamblea General Ordinaria del CCE, que encabezó el presidente Peña Nieto, el representante de los empresarios enfatizó que todos los actores políticos y sociales deben asumir una responsabilidad

## Metas

- **Corrupción** reducir su costo a la mitad en 10 años.
- **Homicidios** bajar 40% la tasa en cinco años.
- **Turismo** que México sea el sexto país más visitado.
- **Pobreza extrema** erradicarla en cinco años.
- **Gasto público** cero uso de efectivo.

de participar, respetar las instituciones y garantizar certidumbre jurídica y estabilidad política.

La agenda está integrada por cinco ejes: México seguro, prosperidad e innovación, igualdad de oportunidades, gobiernos eficientes y transparentes, y sustentabilidad.

Indicó que a partir de estos ejes se busca enriquecer el debate sobre el proyecto de nación.

**NACIÓN A6**

## Desarrollo del país, en juego: EPN

**FRANCISCO RESÉNDIZ  
E IVETTE SALDAÑA**

—politica@eluniversal.com.mx

●●● El presidente de México, Enrique Peña Nieto, dijo que en los próximos meses no estará en juego la continuidad de un gobierno, sino el desarrollo nacional y el bienestar de las familias.

Ante la Asamblea General Ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial, realizó un balance del cumplimiento de la *Agenda por México* —que firmó con este organismo empresarial en 2012— y defendió las reformas educativa, energética y fiscal.

**NACIÓN A6**

# Demanda CCE a candidatos que detengan los agravios

- Ya es tiempo de un debate serio y profundo, exige Juan Pablo Castañón
- Presentan las propuestas de los empresarios en la **Agenda México, mejor futuro**

**FRANCISCO RESÉNDIZ  
E IVETTE SALDAÑA**

—politica@eluniversal.com.mx

Al advertir que los empresarios no tienen ni candidato ni partido, Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), lanzó un "ya basta" a los aspirantes para que detengan los agravios, las respuestas fáciles y superficiales que solamente apelan al encono social y la división. Castañón dijo que ya es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país que estamos construyendo.

Indicó que presentarán a los abanderados presidenciales y al Congreso de la Unión la *Agenda México, mejor futuro* y les solicitarán que asuman sus propuestas.

"Los invitaremos también a que definan qué es exactamente lo que proponen y cómo plantean lograrlo. Es fundamental que sostengamos un diálogo abierto, sincero y un debate plural en el marco de la democracia, de nuestra democracia", indicó.

Durante la Asamblea General Ordinaria del CCE, que encabezó el presidente Enrique Peña Nieto, enfatizó que todos los actores políticos y sociales deben asumir una responsabilidad de participar, así como de respetar las instituciones que dan sustento a los derechos ciudadanos, y de garantizar certidumbre jurídica y estabilidad política.

"Por eso, a los candidatos les decimos: ya basta de agravios, de respuestas fáciles y superficiales que sólo apelan al encono social y la división. Ya es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país que estamos construyendo", demandó.

La *Agenda México, mejor futuro* está integrada por cinco grandes ejes: México seguro, con legalidad y justicia; México próspero e innovador, México con igualdad de oportunidades, Mé-



Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, y el presidente Enrique Peña Nieto, ayer durante la Asamblea General Ordinaria del gremio patronal, el cual presentó propuestas de gobierno.

xico con gobiernos eficientes y transparentes, y México sustentable, que preserva sus recursos naturales.

Castañón detalló que esta agenda contiene 300 propuestas de políticas públicas, 10 grandes acciones y 12 metas, que se derivan del trabajo con todas las cámaras y organismos empresariales, y de consultas con empresarios locales, especialistas, académicos y miembros de la sociedad.

Indicó que a partir de estos ejes, *Agenda México, mejor futuro* busca enriquecer el debate sobre el proyecto de nación que quieren.

Enfatizó que los empresarios participarán activamente en la discusión pública "con nuestros propios compromisos y convicciones.

"No tenemos candidato ni partido, pero sí tenemos y proponemos una visión clara de país e ideas puntuales para alcanzarla, porque un pueblo

que carece de una visión de futuro está en grave riesgo de reeditar su pasado y es fundamental cambiar lo que no ha funcionado, pero es igual de importante preservar, consolidar y fortalecer lo que sí ha funcionado. Necesitamos construir juntos un proyecto que nos convoque a la unidad, a la unidad y a la acción", dijo.

Ante el Presidente de la República, enfatizó que México puede y debe ser un país con mejores condiciones de bienestar y de igualdad, centrado en la innovación y en la creación de valor, de libertades y oportunidades, donde la iniciativa de las personas, su creatividad y su tenacidad sean la base para el desarrollo.

Garantizó que frente a los retos internos y los desafíos externos el sector empresarial tiene un compromiso firme y sin regateos con México, "con nuestro México.

“Reconociendo que la única ruta, el bienestar, está en la libertad, en la productividad, en el emprendimiento, la apertura, la competencia, la estabilidad y las instituciones, y no en la dádiva, la corrupción, el privilegio o el caudillismo. Trabajemos todos, juntos, para que la construcción de este México sea el emprendimiento más grande de nuestra generación. Ese es nuestro reto, se lo debemos a nuestra gente; ese es el reto que debemos de afrontar unidos todos con una visión clara”, dijo. ●

**“A los candidatos les decimos: ya basta de agravios, de respuestas fáciles y superficiales que sólo apelan al encono social y la división. Ya es tiempo de un debate serio, profundo y responsable”**

**“No tenemos candidato ni partido, pero sí tenemos y proponemos una visión clara de país e ideas puntuales para alcanzarla, porque un pueblo que carece de una visión de futuro está en grave riesgo**

**JUAN PABLO CASTAÑÓN**  
Presidente del CCE

**La Agenda México, mejor futuro está integrada por cinco grandes ejes:**



**Eje 1: Un México seguro, con legalidad y justicia**

**Acciones**

Cero corrupción y fin a la impunidad. Policías y ministerios públicos profesionales

**Metas**

En 10 años llevar el costo de la corrupción a la mitad. Reducir tasa de homicidios en 40% en cinco años y en 60% en 10 años



**Eje 2: Un México próspero e innovador**

**Acciones**

Crecimiento, empleo, inversión y consolidación del mercado energético. Política fiscal disciplinada y transparente

**Metas**

Convertir a México en la décima potencia exportadora y el sexto país más visitado del mundo. Lograr inversión del 30% del PIB



**Eje 3: Un México con igualdad de oportunidades**

**Acciones**

Asegurar cobertura universal de los servicios de salud, educación y pensiones. Maestros y alumnos evaluados eficazmente. Formación de calidad a partir de evaluación

**Metas**

Erradicar la pobreza extrema en 5 años y reducir la pobreza 50% en 10 años. 80% de alumnos evaluados en PISA con nivel básico de competencias de lecto-escritura y que aprueben matemáticas



**Eje 4: Un México con gobiernos eficientes y transparentes**

**Acciones**

Contrataciones públicas transparentes. Agilizar trámites

**Metas**

Cero uso de efectivo en gasto público. Rastreabilidad de los recursos. Trámites fáciles y rápidos



**Eje 5: Un México sustentable que preserva sus recursos naturales**

**Acciones**

Protección y aprovechamiento eficiente de agua, bosques, ecosistemas y litorales. Generar energía limpia de manera competitiva

**Metas**

Revertir sobreexplotación de acuíferos. Alcanzar 30% de generación eléctrica mediante energías limpias

Fuente: Agenda México, mejor futuro

# En juego, el bienestar de las familias, dice EPN

**FRANCISCO RESÉNDIZ E  
IVETTE SALDAÑA**

—politica@eluniversal.com.mx

●●● Ante la cúpula empresarial del país, el presidente Enrique Peña Nieto sentenció que en los próximos meses en el país no estará en juego la continuidad de un gobierno de la República, sino el desarrollo nacional y el bienestar de las familias mexicanas.

En su última participación ante la Asamblea General Ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), realizó un balance del cumplimiento de la *Agenda por México* —que signó con este organismo empresarial en 2012— y defendió las reformas educativa, energética y fiscal.

Advirtió que retroceder en los avances de la agenda educativa implicaría “hacer rehenes a los alumnos y a sus maestros, y vulnerar el futuro de la niñez y de la juventud mexicanas”. Destacó que con la reforma energética hay inversiones comprometidas por 200 mil millones de pesos y demandó mantener la estabilidad macroeconómica para cuidar la economía familiar.

Recordó que a finales de los 70, con el agotamiento del modelo de intervención estatal en las actividades empresariales, el país aprendió que la estabilidad macroeconómica y el crecimiento económico “no se producen por decreto ni por la decisión de un gobernante”.

Dijo que para corregir el rumbo fue necesario que el Estado se retirara de la mayoría de las actividades económicas y que México se abriera al

**“Esta agenda debe ser un instrumento que le permita a nuestro país seguir avanzando por la ruta de prosperidad y desarrollo que nos hemos trazado”**

**ENRIQUE PEÑA NIETO**  
Presidente de México

mundo globalizado y que a principios del Siglo XXI la necesidad de incorporar a este desarrollo a sectores excluidos marcó un parteaguas.

En el Antiguo Colegio de las Vizcaínas, indicó que a unos meses de que se decida el rumbo político de la nación celebra que el CCE de nuevo construya una agenda amplia (la *Agenda México, mejor futuro*, que presentará a los candidatos presidenciales) y con visión de futuro como la que se diseñó en 2012.

“Esta agenda debe ser un instrumento que le permita a nuestro país seguir avanzando por la ruta de prosperidad y desarrollo que nos hemos trazado y que tanto trabajo nos ha costado durante tantas décadas. Porque lo que está en juego no es la continuidad de un gobierno, lo que está en juego es el desarrollo de nuestro país y el bienestar de las familias mexicanas”, dijo.

El Presidente asentó que el diálogo del gobierno con los empresarios ha sido esencial para avanzar en la ruta trazada desde 2012, cuando era candidato presidencial. ●